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Диплом
за второе место

Прошло тридцатое заседание
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26 МАЯ состоялось очеред-
ное заседание Думы города.
Одним из первых вопросов, по
которому было принято реше-
ние, стало исполнение бюдже-
та города за 1-й квартал 2023
года.

Заместитель главы города -
директор департамента финан-
сов администрации Наталья
Мартынюк сообщила, что до-
ходная часть бюджета за отчет-
ный период исполнена в объе-
ме 962 995,3 тыс. рублей. Доля
налоговых и неналоговых по-
ступлений составила 22,9%. Ос-
новным бюджетообразующим
налогом по-прежнему остается
налог на доходы физических
лиц. Сумма поступлений в го-
родскую казну за три первых
месяца 2023 года по нему со-
ставила более 246 млн рублей.
В объеме неналоговых поступ-
лений наибольший удельный
вес занимают доходы от ис-
пользования имущества, нахо-
дящегося в муниципальной соб-
ственности. За отчетный пери-
од поступило 56 млн рублей.

По расходам бюджет Меги-
она исполнен в сумме 1 335 674,2
тыс. рублей. Наталья Алексан-
дровна проинформировала о
промежуточных итогах реализа-
ции 22-х муниципальных про-
грамм и непрограммных на-
правлений деятельности. Ис-
полнение запланированных ме-

НА АППАРАТНОМ совеща-
нии исполняющий обязанности
главы города Игорь Алчинов по-
здравил коллектив Центральной
библиотечной системы за ус-
пешное участие в цифровом
литературном художественном
конкурсе чтецов "Никто не за-
быт, ничто не забыто". Мероп-
риятие проводилось в рамках
проекта "Грани Ленинградской
блокады". В номинации "Луч-
ший центр общественного дос-
тупа муниципальных библиотек
среди городских округов" Ме-
гиону было присуждено 2-е ме-
сто. Диплом от Фонда сохране-
ния и популяризации наследия
Даниила Гранина был вручен
директору учреждения Татьяне
Владимировне Котляровой.

Переходя к обсуждению воп-
росов, включённых в повестку
дня, внимание было уделено ме-
роприятиям по подготовке к оче-
редному осенне-зимнему пери-
оду. Предприятия жилищно-
коммунального комплекса и уп-
равляющие компании уже при-

роприятий составило 19,3% и
38,7% соответственно.

Еще один вынесенный на об-
суждение вопрос был связан с
внесением изменений в ранее
принятое Думой решение "О По-
рядке назначения, перерасчета и
выплаты пенсии за выслугу лет
лицам, замещающим муници-
пальные должности на постоян-
ной основе и должности муници-
пальной службы в органах мест-
ного самоуправления города Ме-
гиона". Корректировки были вне-
сены в целях приведения доку-
мента в соответствие нормам
федерального и окружного зако-
нодательства.

В завершение заседания де-
путаты утвердили список канди-
датур для награждения Почетны-

ступили к работе в соответствии
с утвержденным графиком. Так-
же в городе и поселке продолжа-
ется ямочный ремонт, обновле-
ние разметки, общее содержа-
ние улично-дорожной сети.

За истекшую неделю в Меги-
оне произошло пять пожаров, в
числе которых загорание кварти-
ры в деревянном фонде по при-
чине неосторожного обращения
с огнем, а также бесхозного ав-
томобиля. Особое внимание спе-
циалистами уделяется профи-
лактике возгораний, в частности,
ведется регулярное патрулиро-
вание расселенных аварийных
домов и имущества граждан в
СОТах.

Также на совещании была оз-
вучена информация о ходе стро-
ительства жилых домов на тер-
ритории города. В настоящее
время возводятся пять новостро-
ек. В ближайшее время состоит-
ся выездное совещание предста-
вителей администрации города
с застройщиками для уточнения
сроков ввода объектов.

Мегионцы -
“серебряные” призеры
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ЕЖЕГОДНО Правитель-
ством Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры между
муниципалитетами проводится
конкурс и распределяется суб-
сидия на реализацию программ
(подпрограмм), направленных
на развитие форм непосред-
ственного осуществления насе-
лением местного самоуправле-
ния.

По итогам рейтинговой
оценки предоставленных заявок
конкурсной комиссией были оп-
ределены победители среди
городских округов и муници-
пальных районов автономного
округа. Оценивались показате-
ли, связанные с участием граж-
дан в осуществлении местного
самоуправления. Прежде всего,
это участие населения в опро-
сах, общественных обсуждени-
ях, вовлеченность в работу ТО-
Сов и др.

- Благодаря высоким пока-
зателям по итогам 2022 года
Мегион вошел в число победи-
телей. За второе место в окруж-
ном конкурсе городу предостав-
лена субсидия в размере 408
тыс. рублей. Эти средства бу-
дут направлены на софинанси-
рование мероприятий муници-
пальной программы "Развитие
гражданского общества на тер-
ритории города Мегиона на
2020-2025 годы", куратором ко-
торой является управление об-

щественных связей, - рассказа-
ла заведующая сектором по ра-
боте с СОНКО и общественными
объединениями управления об-
щественных связей Гузель Шари-
пова.

- Вариантов осуществления
населением местного самоуп-
равления достаточно, включая
непосредственное участие в ме-
стных выборах, сходах, обще-
ственных обсуждениях, голосо-
ваниях и публичных слушаниях.
Жители могут также выступать с
правотворческой инициативой,
участвовать в определении за-
дач и направлений деятельнос-
ти местного самоуправления, со-
здавать организации террито-
риального общественного само-
управления. Решения, принятые
самими гражданами, имеют не
только общественно-политичес-
кое, но и большое экономичес-
кое значение, в том числе позво-
ляют привлекать дополнитель-
ные средства на реализацию
городских проектов. От лица ад-
министрации города выражаю
благодарность всем мегионцам
за участие в голосовании за про-
екты комфортной городской
среды, активную жизненную и
гражданскую позицию, стрем-
ление вносить свой вклад в раз-
витие муниципалитета, - про-
комментировала начальник уп-
равления общественных связей
Ольга Луткова.

ми грамотами и Благодарствен-
ными письмами Думы города.

- Традиционно заседанию
Думы предшествует большая под-
готовительная работа. Поэтому на
само заседание выносятся толь-
ко те вопросы, по которым полу-
чена исчерпывающая информа-
ция и они прошли предваритель-
ное согласование. Сегодня в чис-
ле основных рассматривался воп-
рос исполнения бюджета города
за первый квартал. По всем воп-
росам, которые возникали у де-
путатов, информация была пре-
доставлена органами управления
в полном объеме, что позволило
принять соответствующее реше-
ние, - прокомментировал депутат
Думы, член фракции "Единая Рос-
сия" Андрей Олейник.

На связи с горожанами
В СРЕДУ, 31 мая, исполня-

ющий обязанности главы Меги-
она Игорь Алчинов общался с
горожанами посредством теле-
фонной "прямой линии".

Обсуждались вопросы бла-
гоустройства, обеспечения ра-
боты подъемников для маломо-
бильных граждан в отдельных
многоквартирных домах, а так-
же введенных на территории
Югры из-за пожароопасного
периода ограничений на посе-
щение лесов.

На каждое поступившее об-
ращение были даны разъясне-
ния. По одному из них решено

провести выездное совещание с
представителями Управления ка-
питального строительства и жи-
лищно-коммунального комплекса,
управляющей организации, что-
бы на месте рассмотреть ситуа-
цию и принять управленческие
решения.

Напомним, что для обеспече-
ния эффективной коммуникации
между жителями и властью, с це-
лью решения проблемных вопро-
сов и предотвращения их в буду-
щем, в городе действует Муници-
пальный центр управления. Пред-
ложения, мнения, обращения, со-
общения жителей, поступающие
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в местные органы власти, аккуму-
лируются в одном месте - в МЦУ.
Используются все возможные ка-
налы коммуникации - обращения
на личных приемах, сообщения в
социальных сетях, через интер-
нет-приемную, через сервис "Го-
суслуги. Решаем вместе", звонки
в ЕДДС на номер 112, задейство-
вана система "Инцидент Менед-
жмент" и другие ресурсы.

Кроме того, на вопросы жи-
телей Высокого в рабочие дни с
12:00 до 13:00 отвечает и полно-
мочный представитель главы го-
рода в поселке Олег Профиро-
вич Гаулика по телефону  9-67-37.

Современные системы безопасности
МЕГИОНСКАЯ делегация в

составе руководителя управления
общественной безопасности ад-
министрации города Анны Бреу-
шевой и начальника отдела профи-
лактики терроризма, экстремизма
и обеспечения правопорядка УОБ
Артема Кутина приняла участие в
XVII Всероссийском специализи-
рованном форуме "Современные
системы безопасности - Антитер-
рор", который состоялся в Красно-
ярске.

Ключевым событием деловой
программы форума стала Всерос-
сийская научно-практическая кон-
ференция "Противодействие иде-
ологии терроризма: актуальные
направления совершенствования
профилактической деятельнос-
ти", в ходе которой эксперты и спе-
циалисты представили передовые
практики по предупреждению ак-
туальных угроз безопасности, в
первую очередь в молодежной
среде и сфере образования.

Традиционно работали обуча-
ющие площадки по пожарной бе-
зопасности, безопасности дорож-

ного движения, оказанию медицин-
ской помощи, личной безопасности,
а также консультационные площад-
ки от правоохранительных органов.

Большое внимание уделено воп-
росам патриотического воспитания
молодежи, проведен обучающий се-
минар по информационной безопас-
ности. Организованы дискуссионные
площадки, среди которых две в фор-
мате научно-практических секций:
"Общепрофилактическая и инфор-
мационно-пропагандистская рабо-
та" и "Практика реализации адресных
и индивидуальных профилактичес-
ких мероприятий".

Также состоялся круглый стол
"Антитеррористическая защищен-
ность объектов просвещения - дош-
кольных общеобразовательных
организаций, в рамках выполнения
требований Постановления Прави-
тельства Российской Федерации от
02.08.2019 № 1006 "Об утвержде-
нии требований к антитеррористи-
ческой защищенности объектов
(территорий) Министерства просве-
щения Российской Федерации и
объектов (территорий), относящих-

ÔÎÐÓÌ

ся к сфере деятельности Министер-
ства просвещения Российской Фе-
дерации, и формы паспорта безо-
пасности этих объектов (террито-
рий)".

- Участие в таких мероприятиях
дает возможность знакомиться с но-
выми технологиями, эффективными
формами и методами работы по про-
тиводействию терроризму, пооб-
щаться с экспертами из разных ре-
гионов России, обменяться опытом.
Мы получили много полезной ин-
формации для применения на прак-
тике во взаимодействии с субъекта-
ми антитеррористической деятель-
ности города Мегиона, - прокоммен-
тировала итоги рабочей поездки
Анна Бреушева.

Напомним, что "Современные
системы безопасности - Антитер-
рор" - это специализированный фо-
рум и выставка современных техно-
логий и оборудования в области ан-
титеррористической безопасности
объектов и индивидуальной защиты
населения, он проводится в Красно-
ярске с 2006 года. В этом году форум
посетили более 14,4 тысяч человек.


